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Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro de dois mil e onze, reuniram-se na 
AGECEF-BA – Avenida Manoel Dias da Silva,  nº  1.499 – Pituba - Salvador – BA, os 
membros da DIRETORIA EXECUTIVA: José Ronaldo Cunha Maia e Antonio Messias 
Rios Bastos, CONSELHO DELIBERATIVO: Antonio José Vianna de Oliveira e Magale 
Guimarães Pereira. CONSELHO FISCAL: Alberto Pereira Careira Escariz, para tratar 
das Pautas a seguir: 1º ITEM – REPASSE XVI ENCONTRO 
REGIONAL/NATAL: José Ronaldo, solicitou para Magale, elaborar um texto contento 
todas as informações decorridas no referido Encontro e enviasse para o e-mail da 
AGECEF/BA que deverá divulgar para todos os associados. 2º ITEM – XLVII 
ENCONTRO NACIONAL DE GESTORES DA CAIXA/GOIÂNIA/GO: Ficou 
definido que José Ronaldo e Messias vão representar a AGECEF/BA no referido 
Encontro que será realizado nos dias 18 e 19/03/2011. 3º ITEM – HOMENAGEM 
AOS APOSENTADOS SUL DA BAHIA – José Ronaldo sugeriu que fosse consultado 
um Diretor de cada região do Sul da Bahia, e que cada um entrasse em contato com um 
homenageado para ver a possibilidade de realizar um jantar para entrega das placas, 
em Vitória da Conquista. 4º ITEM - CONVÊNIO FACULDADES – José Ronaldo 
confirmou assinatura do contrato com a Faculdade Estácio, Faculdade Baiana de 
Direito. Quanto à UNIFACS eles mandaram o modelo do contrato, mais, ainda estão 
negociando valor de desconto para os associados que já estão matriculados e para os 
novos, e explicou que para firmar o contrato com a UNIFACS, a AGECEF/BA terá que 
disponibilizar a Relação do Cadastro dos Associados. José Ronaldo pediu para Sirlene 
elaborar texto, solicitando aos associados, atualização do cadastro. 5º O QUE 
OCORRER: 1 – ELEIÇÃO AGECEF/BA – Vianna sugeriu algumas datas para 
formação da comissão eleitoral, publicação do edital e data da realização da eleição. 
Magale comprometeu-se em elaborar texto, convidando os associados 
para participar da reunião que será realizada pela AGECEF/BA, com data e local a 
definir e fazer as últimas correções da ATA- 001/2011 – AGECEF/BA e enviar para 
Sirlene divulgar.  Nada mais tendo a tratar, José Ronaldo agradeceu a presença de 
todos e deu por encerrada a reunião, às 21h30min. Eu Sirlene S. Oliveira lavrei a 
presente Ata,  que será distribuída a todos os representantes da Diretoria e Associados. 


